
宗谷教職員組合・「宗谷情報」 Ｎｏ．１０    平成２８年１０月１７日発行  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大盛況！若者の集い 

す
れ
ば
、「
今
は
時
間
が
な
い

け
ど
、
校
長
先
生
や
組
合
が
あ

と
か
ら
ど
う
に
か
し
て
く
れ

る
」
と
思
う
節
は
な
い
で
し
ょ

う
か
。
こ
れ
は
大
き
な
間
違
い

で
す
。
大
切
な
の
は
、
早
い
段
階

（
今
の
時
期
）
か
ら
自
身
の
希

望
を
校
長
先
生
と
語
り
確
か
め

合
い
、
調
書
に
少
し
で
も
具
体

的
に
教
育
要
求
・
生
活
要
求
を

書
く
と
い
う
こ
と
で
す
。 

 運
動
に
は
、
旬
が
あ
る
。 

 

い
く
つ
か
の
支
部
で
、
学
芸

会
・
学
校
祭
の
期
間
に
重
な
っ

て
人
事
の
動
き
が
あ
る
た
め
、

「
学
校
づ
く
り
と
人
事
の
取
り

組
み
」
が
後
回
し
に
な
っ
て
い

る
場
合
が
見
受
け
ら
れ
ま
し

た
。
然
る
べ
き
時
機
に
活
動
が

興
さ
れ
な
け
れ
ば
、
い
く
ら
願

い
や
要
求
が
あ
っ
た
と
し
て
も

調
書
に
願
い
や 

想
い
を
ま
と
め
る 

異
動
対
象
者
に
な
っ
た
場

合
、
あ
る
い
は
異
動
希
望
が
あ

る
場
合
は
、
調
書
を
作
成
し
て

提
出
し
ま
す
。
同
時
に
、
校
長
先

生
と
の
面
談
で
異
動
希
望
を
持

つ
に
至
っ
た
経
過
や
、
希
望
の

具
体
に
つ
い
て
理
解
と
納
得
を
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求
め
合
い
ま
す
。
こ
の
際
に
、

「
形
と
し
て
残
る
」
も
の
が
個

人
調
書
で
す
。
今
年
の
場
合
は
、

多
く
の
職
場
で
一
九
～
二
〇
日

が
校
内
締
め
切
り
だ
と
言
わ
れ

て
い
ま
す
。 

限
ら
れ
た
時
間
の
中
で
、
ま

た
、
新
年
度
ま
で
は
あ
と
半
年

も
時
間
が
あ
る
中
で
、
や
や
も

み
な
さ
ん
の
学
校
で
は
、
人
事
の
取
り
組
み
は
ど
の
あ
た
り
ま
で

進
ん
で
い
ま
す
か
？ 

「
校
長
先
生
が
方
針
を
出
し
て
く
れ
た
」「
校
長
先
生
と
面
談
を
し

た
」「
あ
れ
？
う
ち
は
ど
う
な
っ
て
た
っ
け
？
」
な
ど
、
学
校
に
よ
り

様
。
そ
ん
な
中
で
、「
学
校
づ
く
り
と
人
事
の
取
り
組
み
」
を
進
め
る

に
あ
た
っ
て
今
の
時
期
に
大
切
に
し
た
い
点
を
ま
と
め
ま
す
。 

実
現
は
し
な
い
も
の
で
す
。
活

動
の
ね
ら
い
や
意
図
を
確
か
め

合
う
分
会
長
会
議
・
分
会
会
議

な
ど
の
節
目
が
大
切
で
す
。 

調
書
提
出
と
い
う
大
き
な
節

目
で
す
。
職
場
の
中
に
困
っ
て

い
る
先
生
が
い
な
い
か
ど
う

か
、
困
っ
て
い
た
ら
支
部
や
本

部
に
相
談
を
す
る
…
と
い
う
こ

と
を
大
切
に
し
ま
し
ょ
う
。 

学芸会、文化祭のお忙しい時期にも関

わらず、宗谷管内各地域から豊富町まで

お集まり頂き本当にありがとうございま

した。1 年前からの準備と言いましたが、

ほぼ 1 ヶ月で準備を進めてきたせいで、

様々なところにこちら側の不手際があり

ましたが、先生方の協力のおかげで無事

開催することができました。絵に描いた

餅のはずの“ピザ”はとてもおいしく大

好評でした。 

開催側としては、まずこれだけ多くの

先生方が参加して頂いたことに感謝致し

ます。童心に戻り、“卓球”や“ぷよぷよ”

に熱中する先生方に少しひきましたが、

最高の一時でした。そして、開催地であ

る豊富支部の皆さん、送迎や食事の準備

など本当にお世話になりました。先生方

の力なしではこのような活動にはなりま

せんでした。 

 

１０月８日に管内若者の集いが開かれまし

た。豊富町の若い先生方を中心に企画さ

れ、当日はパン作りや釣りをはじめとしたアク

ティビティで楽しんだ後、交流会を行いまし

た。参加した別の町の先生からは「手作りの

鍋があったり、利き牛乳などの余興もあって、

おもてなしが素晴らしかった」と感想をいただ

きました。豊富支部青年部として準備に当た

って下さった高橋篤生先生が報告の文章を

寄せてくれました。 

 

 

組合づくりを考える 
世代別懇談会 
宗谷教組の運動に関する経験や知恵

を後世につなげる取り組みとして「世

代別懇談会」を行います。「宗谷教組発

足の頃を知る世代」「これからの組合づ

くりを引っ張る世代」など、特徴が出

てくると思います。お気軽にご参加く

ださい。 

第１回 ４０～５０代 １０月２８日 

第２回 ３０代   １２月 ２日 

第３回 ２０代    １月２７日 

いずれも、１９：３０～２１：００ 

宗谷教育会館にて 

 

来年の合格を目指す 

教員採用試験学習会・１０月 
来年夏の教員採用試験対策として、

月に一度、「いい先生になりたい」とい

う願いに応える学習会を行います。 
 

１０月２９日（土）１７：３０～１９：００ 
宗谷教育会館にて 

参加費 組合員は無料。未組は１回 1,000 円 

青年部学習会 
「センたま」 
１１月のテーマは、「授業づくり」。 
１１月１２日１４：３０～１６：３０、稚
内北星学園大学です。 

「今週が調

書提出」という

ことで、急きょ

宗谷情報発行

です。「いまの段階では、正直イメージが持

てない」という方もいるかもしれません。今

後は、調書の存在が大切になることも予想さ

れます。あとから困らないためには、語り相

談することが何よりも大切です。困ったとき

には、身近な分会あるいは支部・本部に相談

を。 

合同教研が近づいてきました。今年も「行

こうかな」の声が。ありがたいことです。初

めての方は、まずは行ってみて様子を伺うと

いうのもいいものです。秋のひととき、札幌

に学びに行きませんか？ 夜は道教組の各

単組との交流もできますよ！ 

左の記事で「世代別懇談会」の紹介をして

います。秋に各支部・分会にお伺いして、先

生方とお話をする中で、「宗谷教組」という

組合への思いや、その背景にあるこれまでの

経験について語り合うことの必要性を感じ

ました。本部役員だけじゃ思いつかないよう

な取り組みがここから生まれるかもしれま

せん。今後の運動づくりに向けて、みなさん

のお力をお貸しください。（naity） 

 

「
学
校
づ
く
り
と
人
事
の
取
り
組
み
」
、
個
人
調
書
提
出
を
前
に
… 

 


